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Sehr geehrte Damen und Herren, 

hiermit machen wir die Eingabe, dass die Beleuchtungssituation auf folgendem Radweg, der ein 
Schulanmarschweg ist, geprüft werde. Der stadtauswärtsführende Radweg entlang der Jüthornstraße 
– auf Höhe des AK Wandsbek – verläuft etwas abseits der Straße im Wandsbeker Gehölz.  

Im Rahmen der Mobilitätsbefragung der Schülerinnen und Schüler der in der Rad-AG verbundenen 
Schulen, ist dieser Umstand ans Licht gekommen: 

Bei Dunkelheit ist der unbeleuchtete Radweg nur mit Schwierigkeiten befahrbar: Der seitliche 
Grünstreifen verschattet die entlang der Jüthornstraße aufgestellten Straßenlaternen, keine kleinen 
Laternen sind auf dem Abschnitt zwischen der Kreuzung Bovestraße bis hin zu den 
Recyclingkontainern (kurz vor der Kreuzung mit der Kielmannseggstraße) aufgestellt. Auf etwa der 
Hälfte der Strecke mündet ein Fußweg aus dem Gehölz kommend in den Radweg ein, so dass weder 
Radfahrer noch Fußgänger genau wissen, wo sie „hingehören“. 

Die Problematik, dass künstliches Licht der Tierwelt nicht zuträglich ist, ist uns bekannt. Aus diesem 
Grund hoffen wir auf eine umweltschonende Lösung, die vielleicht mit deutlich sichtbaren 
Markierungen auf dem Boden auskommt, um mit der Fahrradbeleuchtung dann hinreichend gut den 
Radweg erkennen zu lassen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Für die Rad-AG 

 




